Oposición da por *muerto* fondo de pensiones y ofrece asesorías

Diferendo. Admite López Obrador riesgo de que la Corte declare inconstitucional la iniciativa, que se discute mañana en el Senado, por "fobia" de algunos ministros

PEDRO DOMÍNGUEZ Y RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que hay riesgo de que la Corte declare inconstitucional la reforma a la ley de pensiones y que su único fundamento será la fobia contra la cuarta transformación.

Por separado, el PAN dio por "muertas" las reformas enviadas por el Presidente, entre ellas la del fondo de pensiones, mientras que el PRI habilitó dos líneas telefónicas para orientar a los ciudadanos en materia de Afores. En Palacio Nacional, el mandatario mencionó que esta posibilidad se basa en que los integrantes de la Corte son como empleados de los potentados.

"Existe el riesgo de que declaren inconstitucional esta ley, porque la Corte y todo el Poder Judicial, con honrosas excepciones, están al servicio de las minorías... no hayningún fundamento para declarar inconstitucional la ley, solo la fobia de algunos ministros en contra de que representamos, pero si se actúa legalmente no hay fundamentos", expresó. El lunes, tras nueve horas de ríspido debate, la mayoría parlamentaria de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados aprobaron en lo general y en lo particular la reforma para crear elfondo de pensiones con 40 mil millones de pesos de cuentas no reclamadas en las Afores por adultos de más de 70 años.

Adelantó que cuando se apruebe la reforma en ambas cámaras, su gobierno hará una campaña para que los ciudada nos sepan que pueden reclamar sus recursos en las Afores. "Los cínicos de Morena van por más recursos, porque ya no tienen dinero"

Por separado, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, informó que mañana se discutirá en el pleno la minuta enviada por la Cámara de Diputados al régimen de pensiones.

Sostuvo que una vez que se discuta hoy en comisiones, se llevará



al pleno, donde prevé que la mayoría legislativa de Morena y sus aliados la aprueben, como sucedió en San Lázaro.

Aeste respaldo se sumó Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, quien sostuvo que esta iniciativa garantizará un retiro digno para los trabajadores.

En tanto, la oposición del órgano cameral anticipó su rechazo y tildó esta reforma de "asalto".

A las críticas se sumó el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien acusó que el Fondo de Pensiones para el Bienestar será el antecedente que use el gobierno federal para adjudicarse todos los fondos del país, con el fin de financiar sus obras.

El dirigente priista presentó un "plan inmediato de acción" para defender los ahorros de los trabajadores con dos líneas telefónicas que brindarán apoyo a los ciudadanos que deseen conocer su situación financiera en materia de Afores.

"Esta reforma es el antecedente, porque los cínicos y sinvergüenzas de Morena, que han dilapidado los recursos de los mexicanos, van a ir sobre cualquier fondo porque ya no tienen dinero", criticó. Adelantó que su partido presentará acciones de inconstitucionalidad cuando llegue el momento y que irán juntos en esa tónica con PAN y PRD.

Por separado, el coordinador y la vicecoordinador a del PAN, Julen Rementeria y Kenia López, advirtieron que a Morena y sus aliados no les alcanzarán los votos para avalar la minuta.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario del PAN en SanLázaro, Jorge Romero, dio prácticamente por "muertas" las reformas propuestas el Presidente, entre ellas lade pensiones.

"Por lo menos para la 65 legislatura (no pasarán), sin duda, y no con un afán mortuorio, sino con claridad aritmética y cronológica, es prácticamente imposible", adelantó.

Con información de: S. Arellano, Liliana Padilla, F. Damián y Omar Brito